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登米市教育委員会１０月定例会議会議録 

会議の名称 令和元年第６回登米市教育委員会１０月定例会議 

開催日時 

 

 

令和元年１０月１８日（金） 

午前 ９時３０分 開会 

午前 ９時５０分 閉会 

開催場所 登米市役所 中田庁舎２階 ２０１会議室 

教育長氏名 教育長 高橋 富男 

出席委員氏名 委員 畠山 信弘 

委員 小野寺 範子 

委員 大久保 芳彦 

委員 佐竹 美香 

委員 須藤 勝子 

欠席委員 なし 

傍聴者 なし 

事務局職員氏名 

教育部長 大森 國弘 

教育部次長 永浦 広巳 

教育部次長兼学校教育管理監 及川 幸男 

教育総務課長兼学校再編推進室長 小林 和仁 

学校教育課長 新田 公和 

活き生き学校支援室長 千葉 和幸 

生涯学習課長 日野 幸紀 

文化財文化振興室長 小野寺 和伸 

書記 教育総務課 課長補佐 佐々木 清晴 

議題 報告第１９号 一般事務報告について 

議案第４２号 
令和２年度登米市育英資金及び浅野兄妹奨学資金奨学生の決定

について 

  

  

  

  

  

会議結果 

 

 

 

 

 

 

報告第１９号 承認 

議案第４２号 決定 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

小林教育総務

課長兼学校再

編推進室長 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

高橋教育長 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

大久保委員 

 

 

 

日野生涯学習

課長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

小野寺委員 

 

 

 

 

 

（開会（午前９時３０分）） 

 ただ今から、令和元年第６回登米市教育委員会１０月定例会議を開

会します。開会時間は午前９時３０分とします。 

  

前回までの会議録の承認を求めます。 

 

（９月１９日定例会議の会議録を説明） 

 

 

 

会議録の説明が終わりました。この内容についてご異議ありません

か。 

 

 （「なし」の声あり） 

 

ご異議がないものと認め、承認することとします。 

 

会議録署名委員の指名を行います。 

私から指名してよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

 

 ご異議がないようですので、４番 佐竹委員、５番 須藤委員にお

願いします。 

 

日程第１、報告第１９号「一般事務報告について」を上程します。

「教育長の一般事務報告について」、私から報告いたします。 

 

（一般事務報告について、令和元年９月１９日から令和元年１０月 

１７日までの会議・行事等への出席状況やその概要などについて、

別紙資料１及び資料１-②に基づき報告） 

 

（教育長の）一般事務報告が終わりました。この件についてご質問は

ありませんか。 

 

 資料１-②の４番、とめ漕艇協会創設３０周年記念式典・祝賀会につ

いてですが、とめ漕艇協会の構成団体や構成員、会員数は現在どのよ

うになっているのか教えていただきたい。 

 

 資料は手元にはありませんが、結城産婦人科の湊先生が会長となり

創設した協会で、構成員数、会員数については、３０年前の設立当初

とメンバーも変わっておらず、新規に入ってくる会員も無いようで、

そのまま年数が経過している状況と認識しております。 

 詳しくは、後ほど資料をお渡ししたいと思います。 

 

ほかにご質問はありませんか。 

 

 資料１の教育委員会行事の１０月８日にトキワ荘オープン関係の事

務打ち合わせが中田中学校であったようですが、石ノ森章太郎先生の

関連でしょうか。この打ち合わせ内容について教えていただけないで

しょうか。 

 

 



- 3 - 

 

議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

大森教育部長 

 

小林教育総務

課長兼学校再

編推進室長 

 

高橋教育長 

 

畠山委員 

 

 

小林教育総務

課長兼学校再

編推進室長 

 

 

 

 

畠山委員 

 

 

 

 

小林教育総務

課長兼学校再

編推進室長 

 

高橋教育長 

 

東京の豊島区で石ノ森章太郎先生や藤子不二雄先生などが一緒に勉強

した「トキワ荘」とその界隈の街並みを整備、復元するということで、

そのオープン式典での交流イベントに中学生に参加してほしいとのこ

とでした。 

 こちらから訪問する予算もないため、中田中学校の修学旅行のコー

スの中で希望する生徒に参加してもらうことといたしました。 

 

ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第１９号「一般事務報告について」

は、報告のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第１、報告第１９号「一般事務報

告について」は、報告のとおり承認することとします。 

 

日程第２、議案第４２号「令和２年度登米市育英資金及び浅野兄
けい

妹
まい

奨

学資金奨学生の決定について」を上程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

 （議案を朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

 ４名の決定者ということでありますが、これは例年に比べて多いの

でしょうか。あるいは、少ないのでしょうか。 

 

 昨年度は５名、平成２９年度は４名、平成２８年度は１０名となっ

ており、平成２９年度からは激減しております。各学校へも事業のＰ

Ｒを行っておりますが、民間金融機関の低利で、手続きが簡略な借入

を選んでいるようなこともあり、伸び悩んでいる状況です。 

 制度の周知、ＰＲをしっかりとやっていかなければならないと考え

ております。 

 

 資料２の４ページで、仙台総合ペット専門学校が進学校となってい

るが、この専門学校も奨学金の貸付対象の学校となっているのでしょ

うか。 

 また、何年で修了する学校なのでしょうか。 

 

 貸付対象となっており、菅原学園が母体となっている専門学校とな

っております。修了年限は２年間となっております。 

 

 

ほかにご質問はありませんか。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

そ の

他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

小林教育総務

課長兼学校再

編推進室長 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第４２号「令和２年度登米市育英

資金及び浅野兄
けい

妹
まい

奨学資金奨学生の決定について」は、原案のとおり

決定することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第２、議案第４２号「令和２年度

登米市育英資金及び浅野兄
けい

妹
まい

奨学資金奨学生の決定について」は、原

案のとおり決定することとします。 

 

以上で議事は全て終了しました。 

それでは、次回の教育委員会定例会議の開催日程についてお願いし

ます。 

 

次回は、令和元年１１月２０日（水）の午後１時３０分開催でお願

いしたいと思います。会場については、後日改めて連絡いたします。 

  

 

令和元年１１月２０日（水）の午後１時３０分から行うことにご異

議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、次回の会議の日程は令和元年１１月 

２０日（水）の午後１時３０分から行うことで決定します。 

 

午前９時５０分、閉会を宣言します。 

大変ご苦労様でした。 

 

閉会（午前９時５０分） 

 

 

その他 

 

以下の６件について、資料に基づいて事務局から説明し、内容を確

認していただきました。 

（１）「第９回総合教育会議について」 

（２）「登米市教育研究所等組織体制の見直しについて」 

（３）「９月の生徒指導状況について」 

（４）「第４１回少年の主張登米地区大会・第５７回登米市中学校国

語弁論大会結果について」 

（５）「令和元年度登米市中学校新人総合体育大会等の結果につい 

て」 

（６）その他 

   「学校給食費の見直しについて」、「台風１９号の被害状況につ

いて」 

  

散会時間（午前１１時１２分） 
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上記記録は正確であることを認め、ここに署名する。 

 

                令和元年１１月   日 

会議録署名委員 

 

         委 員               ㊞ 

 

 

         委 員               ㊞ 

 

 

 

その他の概要 

（１）第９回総合教育会議について（小林教育総務課長兼学校再編推進室長 説明） 

・資料３により、第９回総合教育会議について説明を行う。 

（２）登米市教育研究所等組織体制の見直しについて（千葉活き生き学校支援室長 説明） 

・資料４により、登米市教育研究所等組織体制の見直しについて説明を行う。 

（３）９月の生徒指導状況について（千葉活き生き学校支援室長 説明） 

・資料５により、９月の生徒指導状況について説明を行う。 

（４）第４１回少年の主張登米地区大会・第５７回登米市中学校国語弁論大会結果について 

（日野生涯学習課長 説明） 

   ・資料６により、第４１回少年の主張登米地区大会・第５７回登米市中学校国語弁論大会 

結果について説明を行う。 

（５）令和元年度登米市中学校新人総合体育大会等の結果について 

（千葉活き生き学校支援室長 説明） 

（６）その他 

   学校給食費の見直しについて（小林教育総務課長兼学校再編推進室長 説明） 

   ・資料８により、学校給食費の見直しについて説明を行う。 

台風１９号の被害状況について（大森教育部長 説明） 

・口頭により、台風１９号の被害状況について説明を行う。 


